

Apartamento en venta en Benalmadena, Costa del Sol

2 Dormitorios | 2 Baños | 86 m² Interior | 24 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Estratégicamente ubicado a veinte minutos de Marbella y Málaga ciudad, este complejo cuenta con inmejorables conexiones por vía terrestre, marítima o por tren. A tan solo 10 minutos del aeropuerto internacional Costa del Sol. Está muy bien comunicado con los principales atractivos e instalaciones de la zona, con entrada y salida directa desde la autovía A7 y la autopista AP-7. Además, la playa está a 2 minutos minutos a pie, además de poder disfrutar de un paseo marítimo de 7 km junto al Mediterráneo. Con fácil acceso a hospitales públicos y privados, a solo 2 minutos de la estación de tren de Carvajal, desde donde se pueden tomar trenes al centro de Fuengirola o al centro de Málaga, donde se puede conectar con el metro o tren de alta velocidad AVE, en la Estación de María Zambrano.

Este resort cuenta con seguridad las 24 horas y un servicio de autobús que lo lleva al centro comercial que cuenta con los siguientes negocios: supermercado, farmacia, cafetería o varios restaurantes, uno de los cuales tiene una estrella Michelin. El nuevo Hilton by Double Tree Hotel se encuentra a solo 200 metros de distancia, las instalaciones incluyen el Hotel, club deportivo con gimnasio, pistas de padel & tenis, voley playa, pilates, yoga y no olvidemos el fantástico Nagomi Spa que cuenta con 13 salas de tratamientos, 3 cabinas de hidroterapia, centro de fisioterapia, salón de belleza y zonas de relajación.

La arquitectura de vanguardia con un diseño único se integra a la perfección en un ambiente sereno y verde con vistas panorámicas al mar. Se destaca como un exclusivo conjunto residencial con amplias distribuciones y construcción de primer nivel. Las residencias han sido construidas con materiales de la más alta calidad y presentan una arquitectura de vanguardia. Este enclave exclusivo situado dentro de la comunidad de "El Higuero" ofrece una experiencia de vida incomparable donde la arquitectura y la naturaleza se mezclan en perfecta armonía, creando un santuario único para aquellos que buscan la esencia del Mediterráneo en su máxima expresión.

Su ubicación privilegiada ofrece impresionantes vistas panorámicas de la costa y el mar Mediterráneo, que se pueden disfrutar desde las amplias terrazas privadas que complementan cada una de estas excepcionales residencias. Este entorno único permite a sus residentes disfrutar de la belleza natural del litoral y el encanto del mar, creando una experiencia verdaderamente inolvidable y enriquecedora.

El complejo consta de 2 edificios emblemáticos de diseño vanguardista con amplias terrazas con orientación suroeste y estancias amplias y luminosas. Viviendas con vistas panorámicas al mar Mediterráneo, aparcamiento subterráneo y trasteros. Varias piscinas con vistas al mar, gimnasio y spa, jardines mediterráneos con amplias zonas verdes. Complejo cerrado con código de acceso y videovigilancia.

Disfrute de instalaciones de primera clase, que incluyen dos piscinas infinitas, un gimnasio de última generación y un spa. Además, para mejorar tu experiencia, también contamos con pistas de pádel y un putting green privado, todo ello diseñado con la máxima calidad y ofreciendo servicios exclusivos y atendiendo a las necesidades de las personas más exigentes. Además el complejo cuenta con un jardín ecológico, zonas verdes y más de 100.000m2 de jardines sostenibles, zona de picnic y relax, carril peatonal para caminar y hacer jogging y un parque para mascotas.

Los detalles importan. Se ofrecen espacios personalizados para clientes con una amplia variedad de opciones disponibles.

Apartamento en venta en Benalmadena, Costa del Sol

